
研修アンケート 

研修の受講お疲れ様でした。 

 今後の社内研修に反映させて参りますのでご感想をご記入下さい。 

 

研修で学んだことをご記入下さい 

◎IPO のメリット、デメリット 

  メリットを得るだけの多大なコストがかかっていることを改めて認識いたしまし 

た。その手続きに関与するのは責任重大な業務ですね。 

◎上場までの関与者やコスト 

  改めて複雑な手続きがあり、それに対して色々な専門家が動き、最低手数料も含め

かなりの金額が動くということがわかりました。 

 

研修の中で、実際に活かせる点をご記入下さい 

◎顧問先が上場するというお話はないと思いますが、お客様でも詳しい方はいろいろご

存じなので、話の流れでコミュニケーションが取れるくらいの理解は今回の研修を通

してしていきたいと思っています。 

 

質問事項・疑問点・意見をご記入下さい 

 

 

感想をご記入下さい 

コラムを交えてのご説明でとても分かりやすく理解できました。次回以降も楽しみにし

ています。余談ですが、USJ、昔は本当に人気なかったですよね。今ではチケットが全然

とれなくてすごい成功しましたよね。身近な会社の話だと興味を持ちやすいですね。あり

がとうございました。 

 

 

ご記入ありがとうございました！ 

 


